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limento N2 0175, de 28 de Setembro de 1994 

_-_QUEREM AO EXM2 SR, PREFELTO MUNICIPAL INFORMAÇCES SOBRE O 
MERCADO MUNICIPAL SEBASTI40 LAN. 

Exm2 Senhor Presidente da Wimara Municipal de Ca ok VADO 
discussão 

SIDENTE 
Os Vereadores que a este subscrevem, atendendo tudo 

maisoque determinaointeresse público,REQUER EM 	à 
Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exm2 
Sr. Prefeito Municipal, solicitando 	as seguintes informaç3es 
sobre o Mercado Municipal Sebastião Lan 

1 - Quais os critérios adotados para o cadastramento 
dos feirantes, e o número total dos cadastrados, ms• a m'&s, nos 
últimos trs.  meses ? 

2 - Listagem completa dos feirantes e respectivos 
produtos comercializados no m@s de agosto de 1994.. 

3 - Quais as taxas e os respectivos valores 
cobrados dos feirantes ? 

4 - Se existem taxas conforme atividades, produtos 
OU ocupação do espaço (tabuleiros). 

5 - Qual o mecanismo de recolhimento aos cofres 
públicos das referidas taxas ? 

6 	Relatório da aplicação destes recolhimentos. 

7 - Quanto ao transporte dos produtos, da zona rural 
para o mercador, 

a - Como é feito ? Tipo do veículo, placa e 
proprietário. 

b - Quais OS valores pagos pela prestação deste 
serviço, nos últimos seis meses ? 

c 	Quais são os critérios adotados para este 
pagamento, e de que forma é efetuado ? 

d - Quais os valores pagos nos últimos tr@s 
meses 7 

e - Se os produtores arcam COM alguma despesa. 

f - Se está havendo falhas nos dias determinados 
para este transporte. 
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Recebemos muitas reciamaçBes de produtores rurais, 
alegando desorganização no transporte dos seus produtos, bem 
como, do pagamento de diversas taxas sem comprovação fiscal. 
Todo procedimento contabil, organização funcional, critérios e 
outras informaçges, nos ajudariam no exercício do nosso mandato, 
bem como, na prestação de esclarecimentos à estes produtores. 

SALA DAS SESWES, 28 do setembro de 1.994. 

EDUARDO CORRÊA KITA 
Vereador - autor 

DIRLEI PEREIRA DA SILVA 
Vereador - Autor 

Ref. a 28/09/94 	 nif 


